Sigue confusión por gemelita



ROCÍO SANDÍ Z. rocio.sandi@lateia.co.cr

La familia de la "gemelita fantasma" no logra superar el golpe que recibió al enterarse que en lugar de dos hijas solo tendrían una.

El lunes pasado, Carlos Amador y su esposa Lady Ureña llevaron a la hija, Brianna del Milagro, al Hospital Nacional de Niños porque la niña se puso amarillita.

Después de estar internada un día, el martes los médicos le dieron la salida a la bebé, ya que descartaron que tuviera alguna enfermedad.

Al momento de la salida del hospital surgió una nueva confusión a raíz de una supuesta certificación entregada por el hospital, que indica que la niña era producto de un embarazo gemelar y que el otro gemelo había muerto por razones desconocidas.

Carlos Amador, papá de la niña, se mostró consternado ya que él asegura que nadie le informó que su otra hija había muerto.

"Yo no entiendo porque en el hospital San Juan de Dios no nos dijeron que mi otra hija había muerto, necesito que alguien me explique lo que realmente pasó", expresó el hombre.

Ayer en la mañana, la directora del hospital San Juan de Dios, Ileana Balmaceda, reiteró que en la cesárea realizada el domingo 18 de enero los doctores encontraron solo a una bebé.

"Nosotros mantenemos la posición de que el embarazo no fue gemelar y vamos a pedir al Hospital de Niños que investigue de dónde salió ese documento", aseguró Bal-



Olga Arguedas asegura que los datos los brindó la mamá. ROCIO SANDI

maceda.

Malentendido. Olga Arguedas, directora del Hospital de Niños, dijo que se trató de un error de comunicación.

"Lo que recibieron los papás fue una epicrisis (resumen del expe-



Carlos y su esposa Lady piden una explicación sobre lo ocurrido. MAYELALÓPEZ.

diente médico) de la niña. La información que consta en ese documento fue suministrada por la mamá de la niña, al igual que en todos los casos atendidos en el hospital", explicó Arguedas.

"No queremos pensar que lo que hay detrás de esta situación es

el deseo de terceras personas de lucrar aprovechándose del dolor que está viviendo esa familia", agregó la jerarca.

Ayer en la mañana, el subdirector del OIJ, Gerald Campos, indicó que el caso se mantiene en investigación.